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Сейчас работа в этом направлении как никогда актуальна, потому что мировые
исследования и наши приморские специалисты  говорят о том, что количество тайфунов,
как и их сила, и также следующих за ними ветровалов, будет возрастать. Все
климатические показатели говорят о том, что тайфунов в Приморье будет все больше. И
сила их тоже будет расти. Мы уже понимаем, что нас ждет дальше: сильные тайфуны с
наводнениями, а главное — с очень мощными ветрами, которые будут приводить к таким
последствиям. Для этого мы должны понимать, как наше лесное хозяйство должно
адаптироваться к подобного рода явлениям. Мы должны понимать, какие риски нас
ожидают в связи с этим. Изучением этого мы сейчас и занимаемся. 

  

 Подробнее: https://primamedia.ru/news/1609505/
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